
 

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE

DU MARDI 2 DECEMBRE 2008

Nous remercions la présence :

* des enfants et parents qui sont venus (de plus en plus nombreux),
* des enseignants, Directrices d'École (Isabelle Meresse  excusée)
* de Bernard Le Risbé et André Mariat pour la Mairie, 
* de Laurence Larousse de l'USEP Départementale
* de Ali Mendess du CSC Malraux. 
* de Séverine Serrano  du Dauphiné Libéré et  Présidente  de la  

FCPE Primaire

Bilan des activités temps scolaire :

Le  bilan  de  l'année  2007/2008  était  à  l'ordre  du  jour  de  cette
assemblée  avec  une  présentation  par  les  enfants  des  nombreux
évènements sportifs  et  citoyens  organisés par  l'USEP pendant le
temps  scolaire  (le  Courseton,  la  semaine  nationale  « ma  santé  en
jeux », Athlétisme et Citoyenneté....). Un grand merci aux enfants et
à  leurs  institutrices  pour  le  travail  réalisé  (exposés,  affiches,
photos....) et pour leur enthousiasme.

* Projets temps scolaire toujours plus nombreux
* Implication de plus en plus importante des enseignants en temps

scolaire
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* Remise  en  question  de  l’avenir  de  ces  projets.  En  effet,  la
présence de Laurence Larousse a été malheureusement marquée
par son discours inquiétant sur la suppression de postes au sein de
la ligue (3 postes / 5 doivent être supprimés d'ici l'an prochain),
ce  qui  entraînera  inévitablement  une  diminution  du  nombre
d'actions pour l'USEP au niveau départemental (Vélo citoyen par
exemple), situation plutôt préoccupante, même si au niveau local
l'investissement  de  Lionel,  des  enseignants  et  des  bénévoles
permettra la poursuite d'un grand nombre d'actions).

Bilan des activités et des animations hors temps scolaire :

Un  point  a  été  fait  sur  les  animations  proposées  en  semaine  aux
enfants  et  sur  les  rencontres  du  mercredi,  nombreuses  et  très
appréciées  des  enfants.  Cela  a  été  l’occasion  de  remercier  Joëlle
Martinez qui après 15 ans avec l’USEP passe le relais à Aurélie Chauvin
qui  accompagnera  désormais  les  enfants  lors  des  rencontres  du
mercredi. 

En ce qui concerne, les animations proposées l’an passé aux enfants,
elles se sont très bien déroulées avec l’aide de nombreux adultes. Les
dernières séances parents/enfants suivies d’un apéritif ont été très
appréciées et seront reconduites cette année.

Partenariat  entre  le  CSC Malraux  et  l’USEP :  participation  des
enfants  du  périscolaire  ou  du  centre  aéré  à  des  animations  /
rencontres USEP.
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Ali Mendess est intervenu pour présenter l’une des actions qui sera
menée par le collectif pour  la fraternité et contre le racisme : le
thème du handicap au travers d'une action ou manifestation sportive
va être abordé et  Ali  a  proposé à  l’USEP de s’associer  au  Centre
Malraux pour cette action. Nous vous tiendrons informés. 

L'assemblée s’est terminée par le rapport moral du Président et le
bilan financier, ainsi que par une présentation du site Internet (l'outil
de  communication  au  service  des  enfants).  Les  Écoles  peu  à  peu
l’utilisent pour que les enfants puissent publier leurs articles (cf. la
classe  USEP  à  Autrans  /  Articles  et  Photos  des  CM1/CM2  des
Chaberts. Nous incitons les parents/enfants à s’inscrire sur la liste
de diffusion du site.

En ce qui concerne les perspectives pour l'année à venir, 2 projets
importants auront lieu en 2009 :

* Les 70 ans de l'USEP National (avec pour thème la Randonnée)
* L'organisation du 2ème Raid des Familles

Nous vous tiendrons informés du détail de ces deux événements.

Un apéritif est venu clôturer cette AG riche en informations.
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La prochaine AG aura lieu en fin d’année scolaire 2008/2009.

Un grand merci à toutes les personnes qui ont exprimé leur soutien
lors de cette assemblée générale.  

http://usepjarrie.free.fr
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